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１ 開 催 日 時  令和 6 年 1 月 25 日（木） 午後 2 時 00 分～午後 2 時 20 分まで 

２ 場 所  きらめき創造館 グループ活動室 

３ 出 席 委 員  教 育 長                  植野 均 

教育長職務代理者          水本 哲也 

委 員          山元 直美 

委 員          南  栄子 

委 員          森田 幸介 

事 務 局  教育総務部長            石田 利伸 

生涯学習部長            澤田 和秀 

教育総務部次長兼教育指導室長    西岡 隆 

生涯学習部次長兼文化財課長     重野 好信 

教育総務課長            木下 治彦 

学校給食課長            松葉 邦明 

生涯学習課長            坂本 篤史 

公民館長              大前 靖 

中央図書館長            山本 一夫 

金剛図書館長            道籏 秀 

教育総務課長代理（書記）      宮西 まゆみ 

 

４ 公 開 の 有 無   公開 

５ 非公開の理由   － 

６ 傍 聴 人 数   0 人 

７ 所 管 部 署   教育総務部教育総務課 
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８ 議事等の内容 

 

木下教育総務課長   それでは、議事に入ります前に、事務連絡から始めさせていただきます。まず、

次回の教育委員会会議の開催日程でございますが、令和 6 年 2 月 22 日（木）の午

後 2 時から、きらめき創造館グループ活動室での開催を予定しております。それで

は、本日の議事日程をご説明させていただきます。お手元の議事日程をご覧くださ

い。 

         日程第 1 につきましては、会議録署名委員の指名についてでございます。 

         日程第 2 につきましては、先月 12 月定例会の会議録の承認でございます。 

         日程第 3 につきましては、教育長報告でございます。今月は、教育委員会の後援

名義承認申請のあった行事について、令和 5 年第 4 回（12 月）富田林市議会定例会

の賛否一覧について、「教育委員会顕彰」感謝状について、令和 6 年はたちのつど

いの報告についての 4 件でございます。 

         日程第 4 につきましては、「教育委員会の議決を経るべき議案」でございます。

今月は、令和 6 年度全国学力・学習状況調査について、富田林市文化財保存活用地

域計画策定協議会委員の委嘱・任命についての 2 件でございます。 

         それでは、教育長、開会をよろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   それでは、令和 5 年度 1 月定例教育委員会会議を開会いたします。 

         まず、日程第 1、会議録署名委員の指名について、今月は山元委員よろしくお願

いいたします。 

山 元 委 員  よろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   続いて、日程第 2「会議録の承認について」、先月 12 月定例教育委員会の会議録

について確認していただきまして、何か訂正、付け加え等はございませんか。 

特に無いようですので、会議録については承認とさせていただきます。 

続いて、日程第 3「教育長報告」に移ります。今月は、4 件の報告がございます。 

報告第 29 号「教育委員会の後援名義承認申請のあった行事」について、今月は

「新たに承認申請があった行事」がございますので、①②について教育指導室の方

から説明をお願いします。 

西岡教育総務部次長   報告第 29 号「教育委員会の後援名義承認申請のあった行事について」の（1）新

たに承認申請のあった行事について、順に説明させていただきます。 

まず、①ですが、行事名は「子ども基本法の具体化に向けての学習会」で、主催

者は一般社団法人富田林市人権教育推進センターとなります。内容は子どもの権利

擁護をテーマとした講演会で、令和 6 年 2 月 3 日に富田林市立人権文化センターで

実施予定となります。対象者は市民のみなさまや、教育関係者、子どもの支援に関

わるＮＰＯ等となり、参加費は無料でございます。 

次に、②ですが、行事名は「令和 5 年度 地域におけるヤングケアラー支援のモ

デル事業講演会」で、主催者は子ども・若ものネットワークおおさかとなります。

内容は講演会で、令和 6 年 2 月 10 日に富田林市市民会館で実施予定となります。

対象者は市民のみなさまや、教育関係者、本講演会に興味関心のある方で、参加費

は無料となります。 
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いずれにつきましても、本市教育委員会が定める各条件に適合すると認められる

ため、承認をお願いするものでございます。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

私の方から１点お聞きしたいのですが、②の地域におけるヤングケアラー支援の

モデル事業講演会のことですが、主催者の子ども・若ものネットワークおおさかは

富田林で他にも活動されている団体なのでしょうか。 

西岡教育総務部次長   不登校の支援や、生涯学習課のひきこもり相談窓口事業などの活動をされていま

す。 

植 野 教 育 長   富田林市内で様々な活動をされている団体ということですね。 

西岡教育総務部次長   はい、そのとおりでございます。 

植 野 教 育 長   他に何かご意見、ご質問はございませんか。 

では続きまして、「これまで承認したことのある行事」について、何かご質問等

はございませんか。 

特に無いようですので、報告第 29 号につきましては、これで終わります。 

続いて、報告第 30 号「令和 5 年第 4 回（12 月）富田林市議会定例会の賛否一覧」

について、教育総務課から説明をお願いします。 

木下教育総務課長   それでは、報告第 30 号「令和 5 年第 4 回（12 月）富田林市議会定例会の賛否一

覧」についてご説明申し上げます。 

報告第 30 号をご覧ください。先般、教育委員会におきまして、すばるホール、富

田林市市民会館、富田林市立市民総合体育館他 19 施設および富田林市立総合スポ

ーツ公園の各施設の指定管理者の指定及び、一般会計補正予算の議決を求めました

が、資料にも記載してありますとおり、すべて可決されたことをご報告いたします。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

         特に無いようですので、報告第 30 号につきましては、これで終わります。 

続いて、報告第 31 号「教育委員会顕彰」表彰状について、引き続き教育総務 

課から説明をお願いします。 

木下教育総務課長   続きまして、報告第 31 号「教育委員会顕彰」感謝状についてご報告申し上げま

す。 

報告第 31 号の功績調書をご覧ください。この度、「こどもの安全見守り活動」

を 10 年以上続けてこられた方が大伴小学校区において 1 名いらっしゃいましたの

で、その功績をたたえ、「富田林市教育委員会顕彰規定」に基づき、感謝状贈る

ものです。以上、ご報告とさせていただきます。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

特に無いようですので、報告第 31 号につきましては、これで終わります。 

最後に、報告第 32 号「令和 6 年はたちのつどいの報告」について、生涯学習課

から説明をお願いします。 

坂本生涯学習課長   それでは、報告第 32 号「令和 6 年富田林市はたちのつどいの報告」につきまし
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て、ご報告申し上げます。 

令和 6 年はたちのつどいは、令和 6 年 1 月 8 日（月・祝）午前 10 時 30 分より、

すばるホールで開催をいたしました。教育長はじめ教育委員の皆様方におかれまし

ては、ご多忙のところご臨席を賜り、ありがとうございました。当日の出席人数で

すが、20 歳を迎えられる方 1,122 人の対象者に対し、733 人の出席がございました。

出席率は 65.3％で、前年比 0.7％の減少となりました。会場につきましては、昨年

度まで新型コロナウイルス感染症対策として実施していた会場の分散は実施せず、

参加者全員を大ホールにご案内いたしました。オープニングには、市内中学校吹奏

学部による演奏の映像を上映し、市歌の斉唱につきましては、富田林市少年少女合

唱団の皆さまが登壇し、参加者の目の前でご披露いただきました。そして式典です

が、会場内はざわつくこともなく、概ね予定通りの約 30 分で終了いたしました。ま

た今年は天気も良く、気温も高かったため、式典終了後には外環側の大階段下のす

ばるホール敷地内で、多くの参加者が歓談する様子が見られました。担当課では、

会場内の片付けなど施設からの退出作業を、正午過ぎから始めましたが、午後 3 時

30 分頃には全て完了し、職員も解散いたしました。以上でございます。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

私の方から質問ですが、当日は館内でも午後３時頃までフォトスポットを利用さ

れたり歓談されたりしていたのでしょうか。 

坂本生涯学習課長   いえ、館内からは正午頃にはすべて退出されて、それ以降は館外で歓談されてい

ました。 

植 野 教 育 長   分かりました。 

         他に何かご意見、ご質問はございませんか。 

特に無いようですので、報告第 32 号につきましては、これで終わります。 

続いて、日程第 4「教育委員会の議決を経るべき議案」に移ります。今月は、2 件

の議案がございます。 

議案第 31 号「令和 6 年度全国学力・学習状況調査について」について教育指導室

から説明をお願いします。 

西岡教育総務部次長   議案第 31 号「令和 6 年度全国学力・学習状況調査について」説明させていただき

ます。資料をご覧ください。 

         この度、文部科学省から「令和 6 年度全国学力・学習状況調査」への参加に関わ

って、意向調査がまいりました。次年度調査につきましては、教科に関する調査は、

小学校で国語・算数、中学校は、国語・数学の 2 教科となり、児童生徒質問調査は、

本年度と同様に一人一台端末を用いたオンラインによる回答予定となっておりま

す。 

事務局といたしましては、令和 6 年度も資料（別紙 1）（別紙 2）の回答票のとお

り、参加の方向で考えておりますが、ご審議をよろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

南 委 員   この回答票にある義務教育学校とはどのようなものでしょうか。 
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西岡教育総務部次長   イメージとしては、小中学校が 1 つになったような、小学校 1 年生から中学校 3

年生までの義務教育を一貫して行う学校となります。 

水本教育長職務代理者   特別なカリキュラムを組み、学習します。校長は 1 人です。小中一貫校ですと、

小中学校それぞれに校長がいますが、義務教育学校では校長 1 人のもとで、1 年生

から 9 年生が学習する形です。 

南 委 員   富田林市にあるのは小中一貫校でしたね。 

水本教育長職務代理者   富田林市内には義務教育学校はありません。 

植 野 教 育 長   小中一貫校をさらに徹底し、1 つの学校にするというものになります。 

次年度は小中ともに 2 科目ですか。理科や英語は次年度はないという形になりま 

すか。 

西岡教育総務部次長   はい、そのとおりでございます。 

水本教育長職務代理者   オンライン回答は、令和 6 年度から始めるのですか。 

西岡教育総務部次長   児童生徒質問票調査は、今年度からオンライン調査となっております。 

南 委 員   テストではなくアンケート調査ですね。 

水本教育長職務代理者   生活についての調査ですね。 

山 元 委 員   オンラインだと集計は早くなるのですか。 

西岡教育総務部次長   集計自体は国がやっております。おそらく早くなっているのではないかと思いま

す。 

水本教育長職務代理者   民間委託していますので、かなり予算が抑えられるのではないでしょうか。 

植 野 教 育 長   他に何かご意見、ご質問はございませんか。 

特に無いようですので、議案第 31 号につきましては、提案どおり議決とします。 

次に、議案第 32 号「富田林市文化財保存活用地域計画策定協議会委員の委嘱・任

命について」について文化財課から説明をお願いします。 

重野生涯学習部次長   それでは、議案第 32 号「富田林市文化財保存活用地域計画策定協議会委員の委

嘱・任命について」、内容のご説明を申し上げます。当協議会は、文化財保存活用

地域計画の策定に係る調査及び審議に関することに関して調査審議するもので、富

田林市文化財保存活用地域計画策定協議会設置要綱第 3 条第 2 項に基づき委員会が

委嘱・任命をすることになっております。今回は、令和 6 年 1 月 31 日に任期が切れ

ることに伴い、名簿に記載の 16 人の方を委嘱するものでございます。なお、全委員

が再任となっており、任期につきましては、令和 6 年 2 月 1 日から令和 8 年 1 月 31

日までの 2 年間でございます。以上、ご説明とさせていただきます。よろしくお願

いいたします。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませんか。 

この協議会は、計画が策定された後も存続するのですか。 

重野生涯学習部次長   今年度パブリックコメントをしたのち、来年度に国の認定を受けるのですが、協

議会は計画の策定までとしています。その後の計画の進捗状況などをチェックする

委員会は新たに立ち上げようと今調整しているところです。 

植 野 教 育 長   また別の委員会が立ち上がるということですね。 

国の実地調査があると聞いていますが、いつ頃でしょうか。 
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重野生涯学習部次長   2 月の予定です。その後３月にパブリックコメントを行います。 

植 野 教 育 長   他に何かご意見、ご質問はございませんか。 

特に無いようですので、議案第 32 号につきましては、提案どおり議決とします。 

以上で、本日の日程は、すべて終了となりました。 

委員のみなさまにおかれましては、ご意見、ご審議ありがとうございました。 

それでは、令和 5 年度 1 月の定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 


